

Verabschiedung der »Hausengel«

Juni 2018



Am Mittwoch, den 20. 06. 2018 fand das Sommerfest des Priesterseminars Sankt German statt. Traditionell beginnt dieser Abend mit einem Gottesdienst, den die Neupriester, in diesem Jahr Christoph Herr, zelebrieren und am Ende den Besuchern die Möglichkeit geben, den Primizsegen zu empfangen. Ein gemütlicher Grillabend der Belegschaft des Priesterseminars, der Dozenten und Studenten sowie der ehrenamtlichen Helfer schließt sich dem Gottesdienst an. Der Pastorkurs II verabschiedete sich bei dieser Gelegenheit vom Seminar, um nun in die Pfarreien zu gehen.

In diesem Jahr musste sich das Seminar allerdings auch von drei Hausengeln verabschieden, die aus persönlichen Gründen leider den Arbeitsplatz im Priesterseminar verlassen werden. Frau Dora Knebl verlässt das Seminar nach zwei Jahren wieder. Frau Regina Grallert, die seit 1997 in der Hauswirtschaft des Seminars tätig war und die Hauswirtschaftsleitung seit 2005 inne hatte, verabschiedete sich mit einer kleinen Rede und erinnerte daran, Wissen weiterzugeben. Frau Elke Heintz verlässt das Seminar nach 34 Jahren und kennt somit die meisten aktiven Priester, welche die Ausbildung in unserem Hause absolviert haben, noch aus der Studentenzeit.

Herr Regens Magin bedankte sich herzlich bei den Mitarbeiterinnen für die langjährige gute Zusammenarbeit. Er wünschte allen ein gutes Gelingen an der neuen Wirkungsstätte und überreichte neben den guten Wünschen auch Präsente, welche die Damen an die Zeit im Haus erinnern sollen. Eine Nachfolgerin für die Hauswirtschaftsleitung ist bereits gefunden, so wurde auch Frau Imelda Weilbach bei dieser Gelegenheit herzlich begrüßt und allen vorgestellt.